

LEMBAR

**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU *PEER REVIEW*
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : PREPARATION OF FINANCIAL STATEMENTS BASED ON MYOB ACCOUNTING PLUS V.18 AT PT WAHANA MITRA PERKASA

Penulis Jurnal Ilmiah : Oktavia Nurul Aini, Kautsar Riza Salman, Arif Zeinfiki Djunaedi

Status Penulis : Penulis Koresponden

Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : JASa (Jurnal Akuntansi, Audit dan Sistem Informasi Akuntansi)

b. Volume / Nomor : 6 (3)

c. Edisi (bulan/tahun) : Desember 2022

d. Penerbit : Universitas Langlangbuana Bandung, Indonesia

e. Jumlah halaman : 14 hal

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi <input type="checkbox"/>	Internasional <input type="checkbox"/>	Nasional Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Tidak Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Terindeks DOAJ,dll <input type="checkbox"/>	
a) Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,9
b) Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,9
c) Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,8
d) Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			5,8
Total = (100%)			20			19,4
Kontribusi pengusul (penulis pertama/anggota utama) (50% x 19,4) / 3						9,7
Komentar Peer Review	<p>1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur: Kelengkapan dan kesesuaian unsur telah terpenuhi. Artikel penelitian memiliki unsur sebagai berikut: pendahuluan yang menjelaskan motivasi penelitian, metode penelitian yang memasukkan didalamnya landasan teori, hasil dan pembahasan, kesimpulan dan saran untuk penelitian berikutnya serta dilengkapi dengan daftar pustaka yang relevan.</p> <p>2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan: Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan cukup mendalam. Penelitian ini bertujuan untuk memahami proses dan teknis penyusunan laporan keuangan pada PT Wahana Mitra Perkasa dengan menggunakan software MYOB Accounting Plus V.18.. Hasil penelitian telah membahas secara cukup mendalam mengenai proses penyusunan laporan keuangan yang diawali dengan penetapan kebijakan akuntansi umum, pengeluaran kas,</p>					

penerimaan kas, dan penyusutan aset tetap. Selanjutnya, dalam rangka menunjang pencatatan transaksi keuangan, telah dihasilkan daftar rekening sesuai kebutuhan perusahaan. Hasil penelitian telah dijelaskan secara cukup mendalam oleh peneliti dengan menampilkan tabel dan grafik yang relevan dengan penyusunan laporan keuangan.

3. Kecukupan dan kemitakhiran data serta metodologi:

Kecukupan dan kemitakhiran data serta metodologi telah cukup.

Metodologi yang digunakan adalah kualitatif deskriptif dengan melakukan wawancara dan observasi untuk mendalami proses dan teknis penyusunan laporan keuangan dengan menggunakan MYOB Accounting Plus V.18 di PT. Wahana Mitra Perkasa.

4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit:

Kelengkapan dan kualitas penerbit cukup.

Jurnal ini merupakan jurnal nasional terakreditasi sinta 3. Diterbitkan oleh Universitas Langlangbuana Bandung, Indonesia, dalam jumlah penerbitan 3 isu setiap tahunnya.

5. Indikasi plagiasi:

Hasil pengujian dengan turnitin.com, tingkat similarity indeks nya adalah sebesar 12% (secara total) dengan menggunakan no exclude (0% exclude). Hal ini masih dapat dikatakan dalam batas toleransi untuk dikatakan tidak terjadi plagiasi.

6. Kesesuaian bidang ilmu:

Sesuai dengan bidang keilmuan peneliti di bidang perpajakan.

Surabaya, 13 November 2023

Reviewer 2



Prof. Dr. Nanang Shonhadji., SE., Ak., M.Si., CA., CMA

NIP : 36040222

Unit kerja : Dosen Akuntansi

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Akuntansi Fraud